

墨絵の宇宙へ

小林東雲

墨韻を訪ねて

《バスポート適用事業》

- いつ 4月13日(水)～5月22日(日)
- 午前9時～午後7時
- どこで ギャラリー
- 休館日 月曜日
- 観覧料 一般個人500円、大学生・高校生200円、中学生以下 無料

関連イベント

墨絵 パフォーマンス

5月1日(日) 午後2時～3時
大迫力の障壁画揮毫を間近でご覧いただけるライブパフォーマンスです。大胆ながらも繊細にして美しい筆運びを存分にお楽しみいただけます。

大人の墨絵講座 要申込

8月30日(火)～9月30日(金) 梅津五郎絵画展(新寄贈品含) 梅津五郎芸術賞・第4回全国絵画公募展・応募要項発表

河村尚子ピアノ・リサイタル

通年

うたごえ喫茶あゆーむ「検討中」
アートキッズ団「月2回」
レコードコンサート「不定期」

※本年度は特に新型コロナウイルスの感染状況により、事業予定の変更があるをご了解下さい。

- 午後1時30分～ 定員 10人
- 参加料 5000円
- 基礎技法だけで描ける山水画。先生の指導のもと、掛軸(本表装)に描きます。
- 4月16日(土)
- 子ども 墨絵教室 要申込
- 午前10時～小学生の部
- 午後1時30分～中・高生の部
- 定員 各回10人
- 参加料 1000円
- 墨の濃淡や筆の跡を生かして描く墨絵は、白と黒の世界だからこそ想像力が無限に広がる楽しい世界です。希望の方は展覧会で作品を展示できます。

白鷹町文化交流センターAYU:M

[TEL] 85-9071 [FAX] 85-9072
[E-mail] shirataka@ayu-m.jp
[URL] http://www.ayu-m.jp/

[開館時間]
午前9時～午後7時
※夜間のご予約がある場合は午後10時まで(ギャラリーを除く)

令和4年5月までの休館日
4/18(月)・25(月)
5/2(月)・9(月)・16(月)・23(月)・30(月)

白鷹町総合型地域スポーツクラブ通信 RO*KUを楽しもう♪

～新年度がスタート！～

令和4年度会員募集中！
◎キッズダンス教室(新規)
楽しく体を動かそう！

◎フィットネス教室(新規)
運動不足を解消しよう！

◎ゆるトレ教室(新規)
毎月4回メニューを変えて行きます。次回のメニューは、軽いストレッチ等になります。

◎セルフ整体教室
カラダを整えよう！

◎リラグゼーションヨガ教室
ヨガ未経験の方もぜひどうぞ。

◎クラシックギター愛好会
趣味のサークル活動です。

◎走りっかクラブ
体力づくりに最適です！

◎対象 大人の方

◎対象 小学1、2年生限定

◎対象 大人の方

白鷹町総合型地域スポーツクラブ ゆめスポしらたか

「RO*KU」
(事務局：白鷹町スポーツ協会内)

tel.87-8988
E-mail rokku@sgic.jp

ホームページ
「ゆめスポしらたか」で検索。または、



●ご結婚おめでとう

児玉 良太 高玉
 松本 愛美 長井市
 小形 峰樹 浅立
 齋藤 由香 山形市

●こんにちは赤ちゃん

飯澤 奈々 (啓太 眞理恵) 菖蒲
 五十嵐 凜茉 (剛 優希) 畔藤
 石塚 月雫 (修 紀子) 十王

●おくやみ

長岡 てい(93) 荒砥乙 菅原 光弘(87) 荒砥乙
 工藤 久雄(73) 荒砥乙 迎田 吉治(93) 黒鴨
 小川 幸(89) 荒砥乙 石黒 政幸(57) 鮎貝
 鈴木 照子(92) 十王 川部 ミチ(90) 萩野
 大村 武子(96) 鮎貝 鈴木 正美(82) 広野
 横山よし子(84) 萩野 小林 洋子(91) 山口
 今 豊吾(91) 箕和田 齋藤ちよ子(82) 鮎貝
 原田千代子(90) 十王

●まちの人口

(令和4年3月31日現在／()は前月比)

- ・人口 12,923人 (▲53)
 - ┌ 男性 6,389人 (▲23)
 - └ 女性 6,534人 (▲30)
- ・世帯数 4,707戸 (+1)

— 表紙の写真 —



春の訪れを感じさせる風景を写真に収めました。今年は、例年にも増した降雪となりましたが、しっかりと芽を出し、花を咲かせる春の息吹を感じました。色のない景色の中に、色とりどりの花が咲き誇り、季節は春へと移り変わります。

Editorial Note

編集後記

▼新年度がスタートしました。昨年度に続き広報を担当します。最近では取材に伺うと、皆さんの方から声をかけていただき、ホッとする気持ちと1年間やってきて良かったと思う今日この頃です。今年度は、町のホットな話題を発信できるように、リポートしていきたいと思っておりますので、引き続きよろしく願いいたします。

▼今月の表紙はスイセン。春の訪れとともに咲き始めた花を撮影しました。町内を回ると、道端や家先の花壇など、あちこちで花が咲き始めていました。普段、何気なく通る道路、こんなにも多くの花があったのかと撮影を通じて感じました。また、今年は積雪が非常に多かったため、春の陽気をより一層感じる撮影でした。今後さらに気温が上がり、さくらも咲き始めます。町内には多くのさくらの名所がありますので、町内を巡りホッと一息ついてみるのもいかがでしょうか。

(こだま)